

ZAHL DES MONATS

60,2 %

betrug die Wahlbeteiligung bei der diesjährigen Wahl zum Schleswig-Holsteinischen Landtag am 6. Mai 2012. Zieht man hiervon noch die 19.459 ungültigen Stimmen ab, wurde die sich jetzt bildende Landesregierung tatsächlich nur von 59,3 % der wahlberechtigten Schleswig-Holsteiner in ihr Amt gewählt.

Eine Interpretation dieser Zahlen veranschaulicht folgende Tabelle:

Partei	Endgültiges Wahlergebnis	Tatsächliche Legitimation
CDU	30,8%	18,2%
SPD	30,4%	18,0%
FDP	8,2%	4,9%
GRÜNE	13,2%	7,8%
SSW	4,6%	2,7%
PIRATEN	8,2%	4,9%

Ihre

UWA

Dieter Cordes
(1.Vorsitzender)
für den Inhalt auch verantwortlich

Holger Spanehl
(Pressereferent)

Ammersbek, im Juni 2012

Quelle: Statistisches Amt für Hamburg und Schleswig-Holstein www.landtagswahl-sh.de